



カジュアルに楽しむ Jリーグな日々
FAGIANO OKAYAMA BACK UP PROJECT

ファジ★カジ

OKAYAMA

あこがれのJリーガーも、ピッチの外ではやんちゃな少年のような一面をのぞかせる。ここでお届けするのは、選手のそんな素顔。「なんか、いいなあ」という選手を見つけたらスタジアムや練習場に行ってみよう。身近でふれあえるのは「Jのある街」だからこそ!

——では、キヨンテ選手。ジョンウォン選手がどんな人か、教えてください。

——はい、ジョンウォンはおとなしそうに見えるかもしれないですが、実は明るくて快活な人です。笑わせ役ですね。

——どんなことで笑わせるんですか？

キヨンテ 韓國のお笑い芸人のものまねをしたり、おもしろい歌を大きな声で大げさに歌つたり。ヨンヒヨン（ユ・ヨンヒヨン選手）と2人で、いつも大笑いしています。

——まじめで物静かなタイプかと思っていたので、それはちょっと意外な一面です。では、ジョンウォン選手から見たキヨンテ選手はどんな人ですか？

ジョンウォン 同い年なのに、しっかりしてゐるなあと思います。料理やそうじもちゃんとできるし、生活力が高い。性格は、手のことを考えられる優しい人です。

——キヨンテ選手が優しいといふのは、見てのとおりですね。怒つた時は、声を荒げたりすることはないですか？

ジョンウォン キヨンテが怒つて大きな声を出したりするところは、見たことがないですね。あ、ひとり言はよくぶつぶつ言つてますね（笑）。

キヨンテ 僕が大きな声を出すのはジェットコースターに乗ったときくらいです。絶叫系マシンが怖いんです。

——今年で来日5年目。どうや
つて身に付けたんですか？
キヨンテ 最初は単語の本などを
見て自分でたくさん勉強しました。
あとは好きな日本のアニメや映画を観て勉強しました。
でもそれだけでは身に付かないもので、やっぱり人といっぱいしゃべることが大事だと思います。
——ジョンウォン選手は日本語
はどうですか？
ジョンウォン キヨンテに比べ

——じゃあ、最初はジョンウォン選手も日本で「ブップ！」って鳴らしまくっていた？
ジョンウォン　いえいえ、それはないです（苦笑）。
キヨンテ　僕は、自転車が多いことに驚きました。
——Cスタの周りには大字がたくさんあるので、自転車は特に多いかも知れませんね。食べ物はどうでしたか？
ジョンウォン　日本食にすぐなじみました。寿司がおいしいですね。納豆やもずくも食べます



ホームゲーム イベント情報

スタジアムに行くなら、サッカー観戦だけじゃもったいない！ 試合前には、スタジアム周辺の広場やステージでさまざまなイベントが開催されます。このコーナーでは、毎月25日～翌月24日に開催されるホームゲームでのおすすめイベントを紹介します。しっかりチェックして、試合前もとことん楽しもう！

6/15(土) 19:00キックオフ
vsレノファ山口FC



ファミリーデー

親子で一緒に楽しむことができる「ファミリーデー」! 今年の6月で、ファジ丸がスタジアムデビューして10年になるのを記念して、ファジ丸の新グッズの販売やイベントも開催。家族そろってCスタへ足を運ぼう!



岡山市サンクスマッチ

「岡山市サンクスマッチ」と題して、改めて岡山の魅力に触れられるイベントを開催。オール岡山ウインドオーケストラの演奏、ちびっこに大人気の消防車の展示、バルーンアートづくり体験などを予定。また、岡山市の各ブースでは、クイズ参加や小型家電回収への協力などで、さまざまなグッズがもらえる。ぜひ参加して!



チケットの購入は

ファジチケ 検索

チケ 検索

検索